

Presseartikel erschienen in der Schweriner Volkszeitung am
17.06.2015

Gut drauf im Jugendhaus Lankow



FOTO: REINHARD KLAWITTER

LANKOW Mit leckeren Frucht-Smoothies empfangen die Mädchen und Jungen im Jugendhaus Lankow die Gäste, die zur erneuten Zertifizierung als „Gut drauf“-Einrichtung gekommen waren. Schon seit 2011 gibt es im Caritas-Club gesundes Essen, viel

Bewegung und Entspannung – für kleines Geld, mit großem Spaßfaktor. Dass die Jugendlichen diesen Prinzipien im Erwachsenenleben folgen, das ist das Ziel von „Gut drauf“, einer Aktion der Bundeszentrale für gesundheitliche Aufklärung. *mara*